



EL CABALLITO

El mensaje de Ana Lilia Herrera

:::: Tras varios días del nombramiento de **Alejandra del Moral** como la Coordinadora de Defensa del Estado de México del PRI en la



Ana Lilia
Herrera

entidad mexiquense y luego de muchas tensiones, la diputada federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo** difundió un mensaje poco claro sobre su papel político-electoral. Ella, nos recuerdan, tuvo encuentros con liderazgos del PAN, partido con el que se teje una alianza para las elecciones de 2023. En

fin, la diputada federal publicó en sus redes sociales un mensaje que dice: "A todas y todos ustedes, les digo este movimiento es nuestro y sigue? ¡Qué Viva el Estado de México, que viva el PRI!".

Otro senador, ahora del Verde, levanta la mano para la CDMX

:::: Nos cuentan que la fiebre y calenturas de las corcholatas presidenciales llegó al Senado, donde el legislador del PVEM **Israel Zamora** se destapó para contender por el Gobierno de



Israel
Zamora

la Ciudad de México en el 2024. "Estoy preparado para dar la batalla". Nos aseguran que presume tener una red de microempresarios y emprendedores que lo apoyan. Por cierto, nos recuerdan que don Israel estuvo involucrado en el escándalo de

la petición para el uso del Palacio de Bellas Artes para el homenaje de **Joaquín**

Nassón, líder de la Luz del Mundo y hoy preso en Estados Unidos por delitos sexuales contra menores. A ver quién más levanta la mano por codiciada jefatura de la CDMX.

Arropan a la titular de Finanzas y libra comparecencia

:::: Es la que tiene el control de los dineros de la Ciudad de México y ayer durante su comparecencia ante diputados del Congreso capitalino, la titular de la Secretaría de Administración y Finanzas, **Luz Elena González Escobar**, estuvo arropada por una gran cantidad de secretarios como el del Trabajo, **José Luis Rodríguez**; de Movilidad, **Andrés Lajous**; de Salud, **Olíva López**; de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, **Myriam Urzúa**; el de Desarrollo Urbano y Vivienda, **Carlos Ulloa**, y el auditor superior de la CDMX, **Edwin Meraz**. En su discurso, donde apuntó que es un orgullo trabajar a lado de la jefa de gobierno **Claudia Sheinbaum**, doña Luz Elena no tuvo muchos cuestionamientos ni antes ni después por parte de los diputados locales. Tanto ella como el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, cayeron en blandido.